

Prado-République HALLOWEEN À RÉPUBLIQUE

La Mairie de Cannes et l'AMIREAN (Association des commerçants et artisans de Prado-République) ont invité les petits Cannois à la fête d'Halloween le 31 octobre dernier avec plusieurs animations destinées notamment aux enfants déguisés. Et avec quelle recherche, bravo à tous ! Entre distribution de bonbons, contes sur le thème des Monstres à la bibliothèque - médiathèque Romain Gary, ateliers de maquillage et création de figurines à la Maison des associations et autres animations musicales, les enfants n'ont pu déguiser... leur bonheur !



Petit-Juas

LA « VERRUE » DU QUARTIER DÉMOLIE

Dans le cadre de la requalification de l'îlot Saint-Louis et plus largement de l'embellissement du quartier du Petit-Juas, le Maire David Lisnard a donné, le 26 octobre dernier, le premier coup de pelleuse de la démolition de l'immeuble délabré et insalubre situé au n°18 de l'avenue du Petit Juas. Pour supprimer du paysage le bâtiment vétuste, la municipalité a mené une acquisition à l'amiable des lots de la copropriété et a dû également faire aboutir une procédure d'expropriation. En lieu et place de cette « verrue » définitivement rasée courant décembre, la commune va réaliser un jardin public avec une aire de jeux pour enfants. Ce nouvel espace vert de 585 m², fermé le soir, agrémenté d'une végétation méditerranéenne fleurie peu gourmande en arrosage et d'arbres type micocouliers ainsi que de bancs, pergolas, fontaine à eau, corbeilles, d'un éclairage public renforcé et aussi d'un hôtel à insecte, viendra ponctuer la coulée verte du vallon du Châtaignier. « La volonté est de créer de l'espace, détruire un immeuble inesthétique et insalubre, oxygéner le quartier » a expliqué David Lisnard avant de rappeler, juste en face, dans les locaux de l'ex Comptoir Provençal du Verre, la future implantation d'une société privée de post production cinématographique, « une activité économique non polluante, non génératrice de nuisance, créatrice d'emplois et de bonne fréquentation. » Après la création de 62 places de stationnement dans le secteur, la rénovation complète des chaussées et trottoirs de l'avenue de Latrè de Tassigny, l'enfouissement des lignes électriques aériennes sur l'avenue du Petit Juas, la construction en cours de la nouvelle école des Broussailles, l'aménagement prochain de l'avenue de Grasse et le projet de création d'un foyer logement pour personnes âgées autonome à la place des anciens ateliers municipaux, cette opération concrétise une fois encore la volonté de la municipalité d'« embellir, valoriser et préserver la qualité de vie de ce quartier jardin protégé en matière d'urbanisme dans le PLU en révision. »



BOCCA-NORD

1 Avenue Francis Tonner : escapade gastronomique marocaine

Depuis le printemps, le restaurant La Fleur d'Oranger est installé allée Maryse Bastié - 242 avenue Francis Tonner aux Tourraides. Saïd Ouafir, gérant et chef cuisinier passionné, et son épouse Fatima accueillent les clients avec le sourire, dans un joli décor oriental. Saïd Ouafir propose une cuisine traditionnelle marocaine savoureuse. « Couscous, tajines, pastillas, grillades, brochettes et pâtisseries. Des plats cuisinés maison avec des produits frais et selon les recettes traditionnelles de ma mère. Je tiens à servir une cuisine familiale pour faire plaisir aux clients » Destinée à être professeur d'histoire-géographie, Saïd Ouafir entame par hasard une belle carrière dans la restauration. Il fut cuisinier, chef cuisinier, chef de cuisine collective et gérant de restaurant. « Avoir mon propre restaurant était mon ambition pour réussir. Un challenge que j'ai relevé en ouvrant mon premier établissement en 2004. Je désirais aussi proposer une autre cuisine orientale, plus authentique pour faire découvrir la richesse de la gastronomie marocaine. Dans ce quartier dynamique en plein essor, aucun restaurant oriental n'existait : c'était l'occasion. » La Fleur d'Oranger est LA destination pour un voyage à travers les saveurs marocaine.

BOCCA-SUD

2 Rue Antoine-Brun : être à l'écoute de son environnement

Ludovic Peyre-Teissière est docteur en sciences de l'environnement. Diplômé de



Tranches de vi(lle)

l'école doctorale ED251 de l'Université d'Aix-Marseille, il est spécialisé en biologie cellulaire et moléculaire, appliquée à la toxicologie. Désireux de mettre son métier de chercheur au service des particuliers et des entreprises, il vient d'ouvrir aux 48 rue Antoine-Brun un Cabinet-conseil Santé-Environnement. Et ce dans la maison même où il est né, qui appartient à sa famille depuis près d'un siècle et où son arrière-grand-père était artisan. Un retour aux sources géographique après avoir travaillé dans les organismes les plus prestigieux en France (Inserm, Inra), ce qui lui a notamment valu d'être de nombreuses fois publié dans de grandes revues scientifiques. Le jeune et dynamique chercheur souhaite « conseiller, informer et orienter les particuliers comme les professionnels sur des questions globales de santé et d'environnement ». Une maladie ne surgit jamais totalement par hasard et avec l'étude Exposome, le cabinet explore l'ensemble de l'environnement d'une personne pour mieux accompagner

les soins ou au contraire faire de la prévention. « Autrement dit, cibler les mauvais comportements : alimentation déséquilibrée et mauvaises habitudes de consommation, manque de sommeil, stress chroniques, sédentarisation, habitat pollué, etc. Puis faire un compte-rendu personnalisé, rédigé par le cabinet, regroupant les avis des en vue d'inciter le patient à adopter de meilleures habitudes de vie plus respectueuses de sa santé et de l'environnement » La santé, un domaine où la compréhension est essentielle.

3 Rue Marco-del-Ponte : laver son linge sale en famille

« Offrir un café ou un thé aux clients me fait très plaisir. De même que les conseiller et leur expliquer le fonctionnement des machines à laver. J'adore le contact humain. » Le moins que l'on puisse dire est que la souriante et dynamique Valérie Brevier aime insuffler un esprit de famille à La Buqade (la lessive en provençal), le pressing-laverie automatique dont elle est



responsable au 3 rue Marco-Del-Ponte. Ce pressing fermé durant plusieurs années a été entièrement rénové : « Toutes les machines à laver sont neuves et, parmi les plus modernes sur le marché. » Les clients peuvent venir en libre-service laver leur linge dès 7h du matin. Mais l'atout de La Buqade est de proposer non seulement les machines mais également un service de pressing et de repassage grâce à la présence de Valérie chaque matin. « La clientèle est très diversifiée, elle va des gens du quartier, les particuliers mais aussi des restaurants, jusqu'aux vacanciers en passant par beaucoup de jeunes gens de 20-25 ans. » Une clientèle qui, grâce au sens de l'accueil de Valérie, lave tout autant son linge que les humeurs chagrines.

CARNOT

4 Boulevard Carnot : le bien-être à domicile retrouvé

Bien à la maison, c'est une réalité pour beaucoup et un objectif pour d'autres

qui malades, handicapés permanents ou temporairement à la suite d'une hospitalisation, veulent retrouver le plaisir d'une vie quotidienne chez eux. C'est donc tout naturellement qu'une des plus importantes sociétés françaises, présente dans tout l'hexagone, d'aide à domicile a choisi cette dénomination qui résume bien sa philosophie. La jeune et dynamique responsable de l'agence cannoise, Charlière Garcia la confirme : « Nous mettons en avant non seulement les qualifications de nos aidants mais aussi le côté humain. Ce n'est pas un commerce comme les autres, il faut de la compétence, bien sûr, et de la confiance. » La problématique de l'aide à domicile connaît un succès toujours croissant : « C'est la raison de notre développement, précise Charlière. Il nous fallait des locaux plus vastes tout à la fois pour recevoir nos clients mais aussi pour faire des réunions avec nos salariés pour des informations, des formations complémentaires ou tout simplement pour des moments de détente utiles à la cohésion. » D'où l'installation au 44 boulevard Carnot, où sont centralisées les missions de toutes durées et toutes activités d'assistance (sauf médicales) pour les 32 salariés tous en CDI. De nouveaux locaux clairs et agréables, où chacun se sent (presque) comme à la maison.